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Rundbrief zum Letzten … 
 
 
Liebe Lerchenbergerinnen und Lerchenberger, 
 
das ist jetzt mein letzter Rundbrief und ich danke all denen, die durch ihre 
Rückmeldungen meine Arbeit als Ortsvorsteherin gespeist haben – alles zum 
Wohle unseres schönen Stadtteils! 
Am 27.08. werde ich vom Oberbürgermeister im Anschluss an die Konstituierende 
Ortsbeiratssitzung verabschiedet, nachdem die neuen Ortsbeiratsmitglieder 
verpflichtet und der neue Ortsvorsteher Alper Kömür vereidigt wurde. 
 

Ich setze mich weiter für die Belange des Stadtteils ein – wenn auch 
jetzt mit dem Blick auf die Gesamtstadt. Als Mitglied des Stadtrates 
bin ich gerne Ihre Ansprechpartnerin, um auch weiterhin die 
Themen und Sichtweisen zu kennen und dies bei Beratungen und 
Entscheidungsfindungen zu berücksichtigen. Auch als Mitglied des 
Stadtrates werde ich monatlich eine Art „Sprechstunde“ haben – ich 
werde sie „Stadt-Gespräche“ nennen. Wie das räumlich gehen 

kann, werde ich noch überlegen und werde auch nicht gleich im September starten. 
Ich muss erst mal richtig „ankommen“. 
 
Allen bisherigen und zukünftigen Akteurinnen und Akteuren unseres Stadtteils 
wünsche ich offene Ohren und Augen, Geduld und Ideen für das, was vor Ihnen 
liegt. Sie haben das Vertrauen der Lerchenbergerinnen und Lerchenberger 
bekommen und können mit diesem Rückenwind frisch an die Arbeit gehen! 
 
 
Und jetzt Antworten auf Fragen, die mir gestellt wurden und ein paar letzte 
Infos: 
 
Was wird denn gegenüber der Gustav-
Mahler-Siedlung auf der Marienborner 
Seite gebaut? 
 
Die Xylem Analytics Germany GmbH 
baut hier drei Gebäude für Forschung, 
Entwicklung und Produktion. Geplant ist, 
dass hier 150 Mitarbeitende arbeiten. Das 
Unternehmen stellt Anlagen zur 
Wasseraufbereitung und analytische Geräte 
her. 

Sissi Westrich 
Ortsvorsteherin Lerchenberg 
Sissi.Westrich@stadt.mainz.de 
 
Mainz, 22.08.2024 
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Wer pflegt in Zukunft die Kreiselfläche an der Einfahrt Lerchenberg-Mitte 
an der L 426? 
 

Bisher hatte NovoNordisk den Kreisel gut 
gepflegt. Meine Anfrage beim Wirtschafts- und 
Liegenschaftsdezernat, ob sie jetzt die Pflege 
übernehmen, nachdem die Stadt das Novo-
Nordisk-Gebäude gekauft hat, wurde negativ 
beantwortet. Die Zuständigkeit für die Straße 

liege beim Landesbetrieb Mobilität.  
 
Dann suchen wir doch selbst ein Unternehmen, das die Patenschaft für die 
Gestaltung des „Eingangs“ nach Mainz (und damit zum Lerchenberg) attraktiv 
gestaltet. Als Gegenleistung für die Patenschaft zur Pflege der Kreiselfläche kann 
das Unternehmen eine Werbetafel von 60 x 100 Zentimeter anbringen. Nahe liegt 
es jetzt, die Firma Xylem anzusprechen oder auch die Firma Karrié, die in der 
Nachbarschaft agierende Projektentwicklungsfirma. Aber vielleicht arbeiten 
Lerchenberger auch bei einer Firma, die das übernehmen würde? 
 
Wann wird endlich das Bürgerhaus eingeweiht? 
 
Die Bürgerhäuser GmbH hat jetzt über einen geplanten Termin informiert: Alle 
sollen sich den 30. November 2024 schon mal vormerken. 
 
Wie sieht es mit der öffentlichen E-Ladesäule aus? 
 
Sie steht vor dem Bürgerhaus seit 3 Monaten und wurde 
letzte Woche mit Nummer, QR-Code und 
„Gebrauchsanweisung“ versehen, aber leider wurde ein 
falscher Chip geliefert, so dass das erste E-Tanken am 
Bürgerhaus sich noch etwas verzögert. 
 
Und was hat sich mit dem Glasfaserausbau ergeben? 
 
GigaNetz informierte die Vertragspartner in Lerchenberg, Ebersheim, Drais 
Marienborn und Finthen darüber, dass der geplante Baubeginn „wegen 
unvorhergesehener baulicher Herausforderungen und der allgemein angespannten 
wirtschaftlichen Lage“ auf das Jahr 2025 verschoben sei. Sie werben gleichzeitig um 
neue Kunden. Alle bereits abgeschlossenen Verträge würden ihre Gültigkeit 
behalten.  
Infos zum Breitbandausbau in Mainz, aber auch zu den aktuellen Baustellen in 
Mainz erhalten Sie hier 
https://www.mainz.de/wirtschaft/wirtschaftsstandort/contentseiten/digitale-
infrastruktur.php 

https://www.mainz.de/wirtschaft/wirtschaftsstandort/contentseiten/digitale-infrastruktur.php
https://www.mainz.de/wirtschaft/wirtschaftsstandort/contentseiten/digitale-infrastruktur.php
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Ist mit der Aufzugsanlage am Einkaufszentrum 
Lerchenberg noch zu rechnen? 

Der aktuelle Stand: Am Auftrag an die Gebäudewirtschaft 
Mainz, im Zuge der barrierefreien Gestaltung des 
Einkaufszentrums eine Aufzugsanlage zu realisieren, hat sich 
nichts geändert. Verzögert hatte sich die Baumaßnahme vor 
allem durch den Einspruch von Anliegern gegen die 
ursprüngliche Planung, so dass eine Neuplanung notwendig 
war. 
 
Wo rufe ich an, wenn? (eine Kopie aus dem Rundbrief vom Febr. 2023) 
 

Straßenbeleuchtung 06131- 12 70 04 mit Angabe der Straße und der 
Nummer auf der Laterne 

Sperrmüll/Müllentsorgung 06131 – 12 34 34 

Wasserversorgung 06131 – 12 70 03 

Fernwärme Störungen 06131 – 2 17 06 10  

Stromversorgung 06131 – 12 70 01 

Behördennummer 06131 – 115  

 
Termine, Termine: 
 
- 31.08.2024, 11:00 bis ca. 19:00 Uhr: Sommerfest des SC Lerchenberg auf dem 
Gelände am Vereinshaus, Rilkeallee 58 u. a. mit Trampolinspringen, Hüpfburg, 
Kinderspielen, Reaktionstester der AOK, Sportaufführungen, aber natürlich auch 
mit Essen & Trinken. Und das ganz besondere ist, dass der neue Jugendvorstand 
des Vereins alles organisiert hat. Bewundernswert. 
 
- Der Verein Arc-en-Ciel, dessen Vorsitzende auf dem Lerchenberg wohnt und der 
das Schwimmenlernen für Kinder fördert, ruft auf zu einem Benefizkonzert für das 
Schwimmprojekt am 5. September, 19:00 bis 22:00 Uhr im Alten Rohrlager, 
Weisenauer Straße 15, 55131 Mainz. Der Eintritt ist frei, aber Spenden sind 
willkommen. Infos unter https://www.mainz.de/kultur-und-
wissenschaft/musik/musik.php?sp-mode=eventdetail&sp-detail=159690&sp-
detail-date=952 
 
- 13.09.2024, 15:00 bis 19:00 Uhr: Gartenparty am Bürgerhäuschen mit 
Kaffee/Tee, Kuchen, Zwiebelkuchen und Federweißer, einem kleinen 
Bühnenprogramm mit Kung-Fu-Show, Meditativem und Mitmachtanz sowie auf 
dem Außengelände der Kreativtisch für Kinder, das Bewegungs-Glücksrad, 
Nistkästen für Gartenschläfer bauen, einem Kinderkarussell und Spielangeboten. 
LCC „Die Euleköpp“, Stiftung Juvente, ASB-Vitalzentrum, Ev. Familientreff, 
Quartiermanagement, Ortsverwaltung, und Wohnbau laden dazu ein. 
 
 

https://www.mainz.de/kultur-und-wissenschaft/musik/musik.php?sp-mode=eventdetail&sp-detail=159690&sp-detail-date=952
https://www.mainz.de/kultur-und-wissenschaft/musik/musik.php?sp-mode=eventdetail&sp-detail=159690&sp-detail-date=952
https://www.mainz.de/kultur-und-wissenschaft/musik/musik.php?sp-mode=eventdetail&sp-detail=159690&sp-detail-date=952


4 
 

Einige Infos: 
 
Namensfindung für die Säle im sanierten Bürgerhaus 
Bis 25. August können Sie noch ein Votum zur Namensgebung der 
Sitzungsräume und Säle im sanierten Bürgerhaus abgeben. Und ein Hinweis: Der 
Ortsbeirat hat beschlossen, dass die Benennung des großen Saals nach Theo-
Riedel, dem ersten Ortsvorsteher unseres Stadtteils, bleiben muss. Sie können noch 
mitmachen unter https://forms.gle/LyRQyXjpbyJPWePa7 
 
Neue ehrenamtliche Ansprechperson für die VHS-Angebote auf dem 
Lerchenberg!  
Vielen Dank an Herrn Kowalczyk, der in den letzten Jahren die VHS-
Veranstaltungen auf dem Lerchenberg betreut hat und es in der Sanierungsphase 
des Bürgerhauses mit einigen Raumschwierigkeiten nicht immer einfach hatte.  
 
Die neue Ansprechperson für Lerchenberg wird bald hier veröffentlicht: 
https://www.vhs-mainz.de/ueber-uns/unser-team/ Falls Sie Wünsche und 
Anregungen für das Programm haben oder Angebote machen wollen, können Sie 
sich sowohl an die Geschäftsstelle der VHS wenden als auch an die jeweilige 
ehrenamtliche Ansprechperson. 

 
Eine sinnvolle Begrünung! 
Nicht nur gegen Hitze im Auto und in der Müllgarage! 
Da gibt es noch viele Chancen einigen 
Lerchenberger Straßen 
 

 
Stadtteilladen 
Im Schaufenster der ehemaligen Sparkassen-Filiale ist es zu sehen: Das Angebot 
wächst und wächst und es gibt immer mehr Öffnungszeiten - die AG-Stadtteilladen 
ist sehr aktiv, Unsere Quartiermanagerin ist für Sie die Ansprechpartnerin, wenn 
Sie Fragen und Anregungen haben: anna.labonte@stadt.mainz.de. 
 
Lerchenwiege und Spielgruppe ausgebaut  
Gute Nachrichten bekam die evangelische Maria-
Magdalena-Gemeinde Drais-Lerchenberg von der 
Stadt: Die Zuschüsse für die Lerchenwiege und die 
Spielgruppe wurden deutlich erhöht, so dass eine 
zweite Spielgruppe eröffnet werden kann. Infos zu den 
Angeboten gibt es hier: https://ev-gemeinde-drais-
lerchenberg.ekhn.de/startseite/familien/lerchenwiege.html 
 

Viele Grüße und bis bald 

Ihre Ortsvorsteherin (bis 27.08.) 

Sissi Westrich  

https://forms.gle/LyRQyXjpbyJPWePa7
https://www.vhs-mainz.de/ueber-uns/unser-team/
mailto:anna.labonte@stadt.mainz.de
https://ev-gemeinde-drais-lerchenberg.ekhn.de/startseite/familien/lerchenwiege.html
https://ev-gemeinde-drais-lerchenberg.ekhn.de/startseite/familien/lerchenwiege.html

